

El corredor seco

El Corredor Seco de Guatemala es una región geográfica que se extiende a lo largo del área norte-central y oriental del país. Esta zona es conocida como el "Corredor Seco" debido a su clima caracterizado por una marcada estación seca y una precipitación anual baja.

El Corredor Seco abarca varios departamentos, incluyendo Chiquimula, Zacapa, Jutiapa, El Progreso, Santa Rosa, Jalapa, y partes de los departamentos de Quiché, Baja Verapaz, y Guatemala. Esta región se caracteriza por suelos áridos y semidesérticos, falta de acceso a agua potable y escasez de recursos naturales.

La sequía recurrente es uno de los principales desafíos que enfrenta el Corredor Seco de Guatemala. La falta de lluvias adecuadas durante la estación seca tiene un impacto significativo en la agricultura y la producción de alimentos. Muchas comunidades rurales dependen de la agricultura de subsistencia y se ven afectadas por la falta de agua para el riego de cultivos y el abastecimiento de agua potable.

